

10 años bien calculados

El pasado 26 de junio, Los Pinos celebró sus primeros 10 años de vida con la entrega de premios de las Olimpiadas de Matemáticas de Casavalle. En el certamen participaron 2.133 niños de quinto y sexto año de 17 escuelas primarias de ese barrio.

11/07/2007

A los padres, madres, familiares y amigos de los más de 40 alumnos premiados que se congregaron para

celebrar el emotivo momento, se sumaron el director del Codicen, Héctor Florit, y el diputado Luis Rosadilla, quien elogió la iniciativa que se lleva adelante en Los Pinos y en Casavalle, área carenciada de la periferia de Montevideo.

Además, la entrega de premios contó con la presencia de la inspectora departamental de educación primaria, Ana Delitti, tres inspectoras de la enseñanza pública, 13 directoras de escuelas públicas de la zona, un representante del Instituto Nacional del Niño y el Adolescente, maestras y maestros. El festejo se complementó con una chocolatada y galletitas.

Las Olimpiadas de Matemáticas, organizadas por Los Pinos, se llevaron adelante en este centro educativo y en distintas escuelas, y duraron tres meses. Hubo talleres y competencias individuales y

grupales, en las que los niños debían resolver ejercicios, cada vez más difíciles a medida que avanzaban en el torneo.

A los que mejor les cerraron las cuentas fueron Martín Silva y Gonzalo Moraes, de quinto año, y Diego Ferreira y Mikaela Martínez, de sexto, que obtuvieron medalla de oro y fueron merecedores de los más efusivos aplausos. También hubo premiaciones para los segundos y terceros, además de menciones especiales.

Los Pinos inició su historia en 1997, año en que el Prelado del Opus Dei Javier Echeverría pisó tierra uruguaya por primera vez. En aquella ocasión, el Prelado bendijo el terreno en el que ahora se levanta el edificio de este centro educativo de apoyo escolar, que ya cuenta con 300 alumnos de Casavalle.

.....

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-uy/article/10-anos-bien-
calculados/](https://opusdei.org/es-uy/article/10-anos-bien-calculados/) (12/02/2026)